



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 1

Granollers, 26 Enero 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

El II Campeonato Comarcal del Vallés

¡Triple empate en la cabeza del Grupo A! El Gardedeu, pese a sus tropiezos, probable ganador del B y el Canovellas virtual campeón de Segunda categoría

Aparece esta publicación cuando la fase inicial del Campeonato Comarcal está dando sus últimas boqueadas...

Constituídos dos Grupos de Primera Categoría, formados por ocho equipos cada uno, debiendo de clasificar diez —cinco por Grupo—, para jugar la fase final, se ha visto una lucha constante entre todos los equipos, los más potentes para calzarse el título de su Grupo, que da derecho a un Trofeo, y los considerados modestos para clasificarse para un Campeonato que, por todos los conceptos se presenta formidable.

Algunos no han podido imponerse a la potencia de los demás y han debido dejarles paso libre, debiendo por lo tanto, resignarse a jugar el Torneo de Consolación con el resto de los equipos que militan en Segunda Categoría, pero que no se desanimen ya que no todos podrán clasificarse para el ansiado Torneo, y si ellos han de conformarse lo harán tras de haber dejado constancia de su fe y de haber puesto serias dificultades a los que, tras la jornada que comentamos, se hallan ya clasificados.

* * *

La lucha siempre ha sido mucho más reñida en el Grupo "A", donde los tres equipos que comparten hoy el primer lugar de la clasificación, han rivalizado durante el transcurso de las jornadas en posesionarse del primer lugar.

Los partidos de esta jornada, con todo, han resuelto uno de los dos problemas que tenía planteado y en forma realmente emocionante, pues se veían en él complicados tres equipos. Nos referimos al de la Clasificación, donde el Palau de Plegamans ha venido luchando hasta el

último momento para endosarle el ingrato lugar que hoy ocupa a uno de sus dos inmediatos superiores. Pero la derrota en su terreno frente al once de La Roca, el cual se jugaba también en este partido todas sus posibilidades al título, ha dejado la cosa virtualmente decidida. El exíguo 0-1 nos demuestra lo reñido de la lucha, que al mismo

tiempo que hace que los de La Roca alcancen a los líderes, dicta un fallo inapelable para los de Palau: su clasificación ha quedado descartada.

A ello ha ayudado la meritísima victoria del Montornés en un terreno tan difícil como es ya el de Castellersol, y la no presentación del

Continúa en la pág. 3

EDITORIAL

Nuestro propósito

La recia y pujante afición deportiva de la comarca vallesana, y, en especial, las vivas y palpitantes actividades futbolísticas de los cuadros y equipos de las distintas Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos, representativos de sus respectivas localidades, estaba casi huérfana de una tribuna publicitaria donde quedara reflejado su formidable y rápido desarrollo.

Bien es verdad que el Semanario de la comarca, así como el "Montbuy", "Tarrasa", etc., hacen todos los esfuerzos posibles para llegar a ser una válvula de escape de tanta vida y vigor, pero, desde luego, —debido a las múltiples Secciones y facetas de los indicados Semanarios—, la reconocemos insuficiente, aunque agradezcamos sinceramente sus nobles esfuerzos.

Ante la acuciante necesidad, a petición unánime, y contando con que no nos faltará el apoyo moral y material de la totalidad de la afición deportiva de nuestro rico Vallés, y en especial del de los afiliados a las Hermandades a quienes va directamente dirigido, lanzamos hoy el primer número de "HOJA DEPORTIVA" convencidos de que con él se llena un importante hueco informativo, ya que procuraremos que en la misma, se plasmen y reflejen las múltiples e importantes demostraciones deportivas de Granollers y la comarca.

Estamos convencidos de que nuestro osado paso —sin precedentes en la larga historia periodística y deportiva de Granollers—, va a constituir un sobresaliente mojón en los anales de la misma, porque el afán de superación que nos anima va a dotar a nuestra Publicación de solera y abolengo suficientes para que su vida no sea efímera y no se queme todo en unos fuegos de artificio. Para ello nos falta tan sólo conquistar el afecto y calor de la formidable masa de aficionados al deporte.

Esta es nuestra primera, honrada e inmediata ambición. Este es nuestro propósito.